
Bonjour,	
	
J'aimerais	exprimer	ici	mon	quiétude	quant	au	projet	de	développement	
domiciliaire	dans	le	secteur	de	l'Anse-À-L'Orme.	
	
En	effet,	je	constate	un	développement	urbain	envahissant	dans	la	région	de	
Montréal	qui	y	nuit	à	la	qualité	de	l'air	et	de	l'eau	en	plus	d'y	
augmenter	la	congestion	routière	et	d'y	menacer	la	biodiversité.	
	
J'estime	que	ce	secteur	gagnerait	à	être	protégé	et	maintenu	à	l'état	
sauvage	car	il	s'agit	d'un	des	derniers	espaces	naturels	sur	l'île	de	
Montréal.	Les	terrains	à	bâtir	et	à	revitaliser	ne	manquent	pas	sur	
l'île,	par	exemple	les	friches	industrielles	qui,	une	fois	décontaminées,	
permettraient	d'être	converties	en	quartiers	résidentiels	et	récréatifs.	
	
Bien	cordialement,	
	
Florent	Bégasse	
Citoyen	de	la	CMM	


